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Nous prions pour et avec :   Julien X. (30 ans) 
 

 Chaque lundi de l’été se prépare la liturgie du week-end suivant 

 Nous n’avons pas d’office le 14 juillet 
16 juillet :   Notre-Dame du Mont Carmel 

19 et 20 juillet : Fête de St Elie au monastère St Elie à St Rémy les Montbard   
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Méditation partagée  sur MATTHIEU  13, 1-23 

Aïe ! La parabole du semeur...Un texte que je crois connaître par cœur et que ne peux pas ne pas 

comprendre puisque Jésus prend en plus la peine de l'expliquer. Qu'en dire... ? 

« Ce jour-là, Jésus était sorti de la maison, et il était assis au bord de la mer. » Tiens, ça commence comme 

une histoire que je raconte à mes élèves en télétravail : « Hulul était assis sur un rocher et il regardait la 

lune ». Et ça fait écho en moi puisque justement ce dimanche, je serai sur la route vers l'océan. Je 

m'imagine donc bien assise auprès de Jésus, à contempler la mer.  

J'aimerais bien m'arrêter là, ne pas lire la suite. Rester assise près de Jésus.  Mais…  

« Auprès de lui se rassemblèrent des foules si grandes qu'il monta dans une barque où il s'assit ».  Jésus prend 

de la distance, il se met au large. Cette fois, je reste au milieu de la foule, sur le rivage, un peu 

dépitée. La lectrice que je suis pensait lire une histoire sur Jésus, et voilà que je suis en train de 

lire ce que Jésus attend comme effet de ses paroles sur moi.  

Et ce qu'il veut, pour faire court, c'est que ses paroles portent du fruit. 

Alors je me questionne...  Quelles sont les paroles qui agissent, qui ont une influence, qui portent 

du fruit, dans ma vie ? La première qui me vient à l'esprit, c'est « Je t'aime ». Quand mon ami me 

dit qu'il m'aime, je sens que je pourrais soulever des montagnes. Il y a bien un « Je t'aime » dans 

l’Évangile, répété trois fois, par Pierre, après la Résurrection. C 'et une parole de Pierre, pas de 

Jésus. Alors, finalement, quelle parole de Jésus porte du fruit en moi ? 

Le texte d'Isaïe me rassure : « Ainsi, dit Dieu, ma parole, qui sort de ma bouche, ne me reviendra 

pas sans résultat, sans avoir fait ce qui me plaît, sans avoir accompli sa mission ». Cool ! En fait 

c'est Dieu qui décide, c'est lui qui fait tout ! Cool !  …  Mais ce n'est pas ce que dit Jésus. Il dit 

que nous avons besoin d'être guéris. Parce qu'on ne voit rien, qu’on n’entend rien. Il dit que 

seuls ses disciples peuvent comprendre. Est ce que ça veut dire que nous ne pouvons 

comprendre les paraboles de Jésus qu'en étant proches de Jésus, pas dans la foule mais près de 

lui, dans la barque peut-être ?  

Mais Paul, qui parle de la création encore dans les souffrances de l'enfantement, me fait bien 

« retomber sur terre ». Oui, décidément, j'aurais préféré juste rester assise au bord de la mer avec 

Jésus. Sans la foule. De la même façon que je crois souvent qu'il serait tellement plus facile de 

vivre ma foi dans la solitude, plutôt que de me « frotter » à l’Église ! 
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POUR PRIER 
 

« Très haut tout-puissant, bon 

Seigneur, 

A toi sont les louanges, la gloire 

et l’honneur et toute 

bénédiction. 

À toi seul, Très-haut, ils 

conviennent 

Et nul homme n’est digne de te 

mentionner. 

Loué sois-tu, mon Seigneur, avec 

toutes tes créatures » 
 

 

Parcours estival en huit étapes avec 

St. François d'Assise et le Cantique 

des Créatures 
 

Ce parcours nous invite à profiter du temps d’été 

puis à vivre une véritable conversion pendant toute 

l'année à venir, pour nous personnellement, et nous 

en communauté humaine. À la faveur de ces 8 

étapes, il s'agit de prendre conscience de la 

situation dans laquelle nous nous trouvons. Pour 

que l’Esprit vienne y faire lever la vie.  
 

ETAPE 1 --  Louer & s’émerveiller 
 

POUR REFLECHIR 

 ces mots magiques que l'on apprend aux enfants : bonjour/au revoir ; s'il te plaît/merci ; 

pardon. 

 Contempler les créatures mais aussi l'invisible  

Rf. Laudato Si : Saint-François, fidèle à l'écriture, nous propose de reconnaître la nature comme 

un splendide livre dans lequel Dieu nous parle et nous révèle quelque chose de sa beauté et de sa 

bonté : « ce que Dieu a bien visible depuis la création du monde, se laisse boire à l'intelligence à 

travers ses oeuvres, son éternelle puissance et sa divinité »(Rm1,20)… Le monde est plus qu'un 

problème à résoudre, il est un mystère joyeux que nous contemplons dans la joie et dans la 

louange ». 

 Dieu permet à l'homme de le louer. Il est bon de commencer sa journée par la louange. 

 il n'y a pas de hiérarchie entre toutes les créatures. 

 François est humble et respectueux. Son cantique nous rappelle que la terre ne nous 

appartient pas, que nous sommes en communion profonde avec notre environnement et 

que nous avons pour mission de l'embellir et de le transmettre aux générations futures. 

 « Béni sois-Tu, Tu nous donnes … »Tout est bénédiction, vitalité, fécondité en Dieu ; nous 

coopérons avec Dieu.?  Que serions-nous nous sans Dieu ? et que serait Dieu sans nous ? 

L'Amour est à l'œuvre ! 

 L’être humain est capable d’être attentif à l’invisible, de le contempler. De découvrir le projet 

de Dieu pour lui.  

 Sont premiers la louange et la joie, qui entraineront un mouvement positif. 

 

POUR AGIR 

Trois verbes :     1. contempler-    2. s'émerveiller-   3. prendre a priori le parti de la bienveillance 
 

  Découvrir que tout est lié. 

 Refuser les médisances . En changeant nos paroles, nous changerons les relations des autres. 
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